
部長会議要録
確定版

１．市長指示事項
・

・

２．議題
① 野洲市病院事業職員の給与の種類及び基準に関する条例の一部を改正する条例

→ 認可保育所に限定された理由は何か。
→ 確認する。

② 野洲市印鑑条例の一部を改正する条例について

→ 北部合同庁舎の端末はいつ廃止されたのか。また、市民からの苦情はなかったか。
→ 平成29年６月に廃止した。問い合わせはあったが、苦情はなかった。

→

③ 野洲市子ども・子育て支援事業計画の平成30年度の進捗状況について

→ 全協に出す資料は概要のみか。
→ 概要のみである。ホームページには詳細版も掲載する。

→ 子育てだけでここまでやっていることを市民に知ってもらうため、広報にも掲載してはどうか。
→ 広報掲載する。

④ 「篠原駅前」地区計画の区域内における建築物の制限に関する条例

→ 都市計画税条例に追加することについて、何か問題はあるか。
→ 特に問題はない。

⑤ 市三宅東遺跡発掘調査に伴う「土偶」「石棒」の発見について

昨日の県議会議員選挙では、多くの職員が投開票事務に携わっていただきお疲れ様でした。市町村は
基礎自治体と呼ばれているように、県会議員や国会議員の選挙も実質的に役割としてやっているが、
サービスでも一緒で、色々なサービスは市町が提供しているので、国の方針であっても、きちんと精
査した上で自信を持って取り組んで欲しい。
昨年５月にあったいじめ問題の報告書を、教育委員会の専門委員会で可能な限り詳細に公表しても
らった。報道を見た市民からの声を聞くと、ひどい話だという意見だが、いじめがひどいというよ
り、その後の学校側の対応の問題である。終わったことをどうこうではなく、きちんと検証して今後
の取り組みに活かして欲しい。これは学校のいじめだけではなく、市民へのサービスでも同じことで
あり、現場できちんと対応できていないことがそのままになっていたり、問題を大きくしているの
で、いじめ問題だけを非難するのではなく、それぞれの役割の中でも検証してもらいたい。

　当該条例は、昨年８月に議決されているものだが、医師と看護師を対象に職員確保対策として保育手当
を追加するもの。条例制定時には国の幼児教育等無償化の制度設計が不明瞭であったため、条例案に盛り
込んでいなかった。他の病院では院内保育等で対応されているが、本市の市民病院では保育手当でカバー
するもの。

　印鑑登録証明書を交付する自動交付機を９月30日で廃止することに伴い、磁気を付した印鑑登録カード
の交付停止や、自動交付機での印鑑登録証明書の交付申請に関する内容を削除するもの。

　当該計画の進捗管理は、年度末に進捗状況を把握し、野洲市子育て支援会議において評価を受け、公表
している。平成30年度については、全ての事業で達成できており、３月14日に開催した子育て支援会議で
審議の上、承認を得た。結果はホームページへ掲載するとともに、全協でも報告する予定である。

９月末で廃止になることをマイナンバーカードへの切り替えの誘導も含めて、あらかじめ端末に掲示
して周知してはどうか。広報や回覧も良いが、現場で当事者に情報を伝えることが大事である。

　建築基準法の規定に基づき、地区計画の区域内における建築物に関する制限を定めることにより、良好
な住環境を確保するため、所要の改正を行うもの。
　開発許可の進捗状況については現在事前協議中であり、５月末に開発許可と農地転用許可を取得され、
その後概ね６ヶ月の造成工事を経て、来年早々から建築物が建つ予定である。
　また、継続審査中の都市計画税条例が可決成立後には、当該地域を追加で対象地域に加える協議を進め
ているところ。更に、令和２年度の大津湖南地域の区域区分見直し協議においても、当該地区は市街化区
域に編入する候補地の一つとして検討している。

　京セラ敷地内の新建屋建設に伴い、昨年９月から今年３月まで発掘調査を実施した市三宅東遺跡から、
縄文時代後期（約4,000～3,000年前）の「土偶」と「石棒」が出土したので、資料提供する。これらの遺
物は、平成30年度に小篠原と妙光寺から出土したものと併せて、４月20日～５月６日まで歴史民俗博物館
で展示予定。また、４月12日14時から報道機関と議員に情報提供を行う予定である。

日時・場所 8時45分～　庁議室　

山仲市長、西村教育長、瀬川議会事務局長、竹中政策調整部長、
吉川政策調整部政策監、小山総務部長、三上総務部政策監、田中市民部長、
高橋健康福祉部長、赤坂健康福祉部政策監、野崎都市建設部長、武内環境経済部次長、
進藤教育部次長、吉田政策調整部次長、事務局（企画調整課）

出席者

平成31年4月8日 (月)



→

→ 調査費は総額でどれくらいかかっているのか。
→

３．その他伝達事項
・

４．次回部長会議の予定
8時45分～　庁議室4月15日 (月)

昨日投開票を行った県議会議員選挙について、皆様の協力のお陰で午後10時20分に当選者を確定する
ことができた。７月には参議院議員選挙があるので、協力をお願いする。（総務部）

市が実施する分で2,000～3,000万円である。これに加えて支援業者と直接契約されている分もあ
り、全て開発事業者負担である。

「発見」という表現で良いのか。元々あったものが見つかったのであれば「出土」とした方が良いの
ではないか。


